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[Text]
Some day, I am sure, Mr. Spicer will find a nice place 

for these British Prime Ministers. Put the Governors 
General, or put all the kings and queens of Canada, since 
Canada is a Confederation. Then it completes the history.

I know, for example, that some guy has a pet project. He 
says, I am going to find a corner on the wall somewhere, 
and it is going to be there forever. Mr. Speaker, I will 
stop, because I get so upset over little details.

But, sir, I am delighted and honoured to ask the 
committee if they would so approve of this vote.

Vote 5 agreed to.
The Chairman: Shall the Chairman report to the House 

that vote 5, relating to Parliament for the fiscal year 
ending March 31, 1988, has been has been duly approved 
by you in the presence of our esteemed Speaker?

Motion agreed to.
The Chairman: It is proposed by Mr. Fennell, seconded 

by Mr. Isabelle, that I shall do so. I am delighted to report 
them back as having been approved, sir, before the 
deadline tomorrow morning at 11 a.m. Unless the Speaker 
would like to add something. . . We would be honoured to 
listen.

• 1640
Mr. Speaker: Mr. Chairman, very briefly. I have taken 

very careful notes of the points that have been raised. 
These will be discussed at the next Executive Committee 
meeting which is, by the way, every Tuesday, and those 
matters for which, we feel, it is necessary to go to the 
board to have full authority upon which to act—that is 
what we do.

I have been very intrigued at our chairman’s suggestion 
that the Chairman of the Members’ Services committee 
perhaps properly ought to be a member of the Board of 
Internal Economy. I want to indicate to the committee 
that I am prepared to pursue that because, quite frankly, 
there is a great deal of duplication right now. We are 
exchanging a lot of information which that move would 
end. I think there is some merit in it. I would just like to 
indicate that I would be prepared to discuss it with others.

With respect to the complaints of dirt or disagreeable 
things in the hall, we have heard some of this and I just 
want you to know I take it very seriously and we will 
attend to it.

Looking at the figures, whatever the cause, I do not 
think it is related to any cuts over the years because the 
cuts have been very graduai. I do not think that would be 
the problem. I think it is something else.

Coming back to Mr. Fennell’s comment. I hope it was 
not interpreted that there is any intention to go out and

[Translation]
Je suis sûr qu'un jour M. Spicer trouvera un endroit 

approprié pour ces premiers ministres britanniques. 
Mettez les gouverneurs généraux ou tous les rois et reines 
du Canada, depuis la Confédération. Cela compléterait au 
moins l’histoire.

Je sais qu’il s’agit quelquefois de quelqu’un qui a une 
idée fixe, qui veut trouver un coin de mur quelque part 
pour mettre quelque chose et qu’ensuite, on n’y touche 
plus. Monsieur le Président, je vais m’arrêter parce que je 
m’aperçois que je me mets en colère à propos de petits 
détails.

Toutefois, je suis ravi de l’honneur qui m'est accordé de 
demander au Comité d’approuver ce crédit.

Le crédit 5 est adopté.
Le président: Le président doit-il faire rapport à la 

Chambre que le crédit 5, portant sur le Parlement pour 
l’exercice financier se terminant le 31 mars 1988, a été 
dûment approuvé par vous en la présence de notre estimé 
président?

La motion est adoptée.
Le président: Monsieur Fennell, appuyé par M. Isabelle, 

propose que j’en fasse rapport. Je suis ravi de pouvoir 
indiquer que ce crédit a été approuvé avant la date limite 
de demain 11 heures. A moins que le Président veuille 
ajouter quelque chose. . . Je vous en prie, monsieur le 
Président, c’est un honneur.

M. le Président: Monsieur le président, je serai très bref. 
J’ai pris note des points qui ont été soulevés. Nous en 
discuterons à la prochaine réunion du Comité exécutif 
qui, comme vous le savez, se réunit tous les mardis afin de 
décider des questions qui méritent d’être portées à 
l’attention du Bureau de la régie interne qui peut alors 
exercer ses pouvoirs dans le sens approprié.

Je suis très intéressé par la suggestion du président à 
propos de la participation du président du Comité des 
services aux députés au Bureau de la régie interne. Je suis 
tout à fait disposé à étudier la question car, très 
franchement, il semble que cela permettrait d’économiser 
certaines énergies. Nous échangeons en effet beaucoup 
d’informations qu’il ne sera plus nécessaire d’échanger si 
cette suggestion était adoptée. Je vais donc en discuter avec 
les autres intéressés.

Quant à la saleté et autres éléments désagréables dans les 
couloirs, nous en avons déjà entendu parler et je voudrais 
simplement que vous sachiez que je prends la chose très 
au sérieux et que nous avons bien l’intention d’y 
remédier.

Si l’on considère les chiffres, je ne crois pas que l’on 
puisse dire que ce soit lié à certaines compressions parce 
que celles-ci ont été opérées de façon très progressive. 
L’explication ne se trouve donc probablement pas là. Ce 
doit être autre chose.

Pour revenir maintenant à ce que disait M. Fennell, 
j’espère que vous n’avez pas compris que nous avions


